

Erhard Knittel - Vorsitzender -

D-75433 Maulbronn, den 21. Dezember 2017
 Schafhof 26, ☎ 07043/920629; 📠 07043/920639
E-Mail: stadtverband@cdu-maulbronn.de
 erhard.knittel@cdu-maulbronn.de
Homepage: www.cdu-maulbronn.de

CDU-Maulbronn * Erhard Knittel * Schafhof 26 * 75433 Maulbronn

an alle Mitglieder und Freunde der
 CDU Maulbronn, Schmie und Zaisersweiher
 Sowie an die von uns betreuten
 Mitglieder und Freunde in
 Sternenfels, Diefenbach und Ötisheim

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen, liebe Parteifreunde,
2017 – Zu Beginn des Jahres, gab es einen Hype einen Hoffnungsträger bei der SPD...



Frank Schneider Gunther Krichbaum

Es sollte sich im Laufe des Jahres herausstellen, dass Getöse und markige Worte aus dem Munde des Mannes aus Würselen politisch ihm nicht zur „Machtergreifung“ halfen. Unser CDU Bundestagsabgeordneter **Gunther Krichbaum** war jedenfalls am 6. Januar 2017 einer der ersten Gäste beim Neujahrsempfang der Stadt Maulbronn in der Stadthalle.



Gunther Krichbaum -Andreas Felchle



Dr. Susanne Eisenmann

Die BW-Ministerin für Kultus, Jugend und Sport, **Dr. Susanne Eisenmann**, sprach am 15. Januar beim Neujahrsempfang der CDU Mühlacker in der Musikschule Gutmann vielen aus dem Herzen und deutliche Worte zur Bildungspolitik. Ruhe und Verlässlichkeit werde gebraucht: „ständige Strukturdiskussionen und Reformansätze bringen Unruhe ins System“.



Dr. Susanne Eisenmann im Gespräch mit Roland Evers (ehemaliger Schulleiter in Knittlingen)



G+O Krichbaum, Dr. Rainer Dulger, C+J Birkle

"Mehr Wirtschaft wagen - Ausblick auf das Jahr 2017 und darüber hinaus", war das Thema von **Dr. Rainer Dulger**, Präsident Gesamtmetall, beim Pforzheimer Neujahrsempfang am 21. Januar im Hörsaal Audimax der Pforzheimer Hochschule. „Wir sind in einer bemerkenswert guten Ausgangslage und haben keinen Grund den Kopf in den Sand zu stecken.“



Dr. Rainer Dulger und Zuhörer



Gastredner Wolfgang Bosbach bringt die Gäste in Stimmung

Am 1. März lud der CDU-Kreisverband Enzkreis/Pforzheim wieder zum Politischen Aschermittwoch in die „Alte Kelter“ nach Fellbach ein.

Gunther freute sich, besetzten Bus und dem



Krichbaum einen voll aus Pforzheim gesamten



Thomas Strobl, Wolfgang Bosbach, Wolfgang Reinhart und Guido Wolf

Enzkreis mit nahezu 50

Personen nach Teilnehmer (Bild links aus Ötisheim – Bild rechts aus Maulbronn) nicht nur den Landesvorsitzenden, Innenminister Thomas Strobl in der „Bütt“, sondern auch seinen ehemaligen politischen Weggefährten in Berlin, den Bundestagsabgeordneten Wolfgang Bosbach in seiner rheinischen Frohnatur in der Kelterhalle.



R. Evers E. Knittel Maulbronn



Gästen aus Ötisheim



Berlin
Bundeskanzleramt
Blick von der Reichstagskuppel

Schon wieder reisen...: Ende Mai konnte eine Reisegruppe der Einladung von Gunther Krichbaum in die Bundeshauptstadt folgen um den Reichstag sowie geschichtliche Bauten zu erleben, die im Zusammenhang mit der DDR standen. Klar, dass ein Besuch der Reichstagskuppel einlud. Dazu gehörte aber auch eine Geschichtsstunde beim ehemaligen Grenzübergang Friedrichstraße, der die Besucher zum Nachdenken brachte.



Jens Spahn, Gunther Krichbaum und Philipp Dörflinger

Am 11. Juli konnten **Gunther Krichbaum**, und der Vorsitzende der Jungen Union des Enzkreis/Pforzheim, **Philipp Dörflinger**, den Parlamentarischen Staatssekretär beim Bundesminister der Finanzen, **Jens Spahn** MdB und gut 50 weitere Personen in der Pforzheimer „Wein.Bar Müsle“ begrüßen und seiner interessanten, finanzpolitischen Ansprache zuhören.



Gunther Krichbaum, Jens Spahn und Philipp Dörflinger



Gunther Krichbaum (stehend)

Am 14. Juli, beim traditionellen Familiensommerfest des CDU-Kreisverbandes Enzkreis/Pforzheim, bei der Hochmühle Straubenhardt, abseits von Alltag und Stress, konnten die Gäste gemütliche Stunden mit Getränken, Grillteller  und Salaten in geselliger Umgebung verbringen. Gunther Krichbaum freute sich über die vielen Teilnehmer.



Gäste – auch aus Ötisheim und Maulbronn



Roland Evers (2. v.r.) und Gunther Krichbaum im Klosterhof

Start am 13. August im Klosterhof Maulbronn. Dort gab „Hessekenner“ **Roland Evers** einen kurzen Einblick in Hermann Hesses Jugend, als dieser mit 10 Jahren sein erstes Märchen verfasst habe. Mit (Hund Lucky) dabei, Gunther Krichbaum. Vom Hohenackersee kommend, hier (Bild rechts) bei der zweitletzten Station, waren alle nochmals ganz aufmerksam.



Alle lauschen den Zitaten von Hessekenner Roland Evers (links)



Gunther Krichbaum bei seiner Ansprache

Ein letzter Kreisparteitag am 8. September in Hohenwart vor der Bundestagswahl am 24. September. Unterstützung fand **Gunther Krichbaum** durch den CDU-Landesvorsitzenden Thomas Strobl und dem Betreuungsabgeordneten aus Calw, Thomas Blenke. Gunther Krichbaum holte bei der Bundestagswahl wieder das Direktmandat. **Herzlichen Glückwunsch!**



Thomas Strobl und Thomas Blenke (von rechts) links OB Peter Boch



K. Kieferle, E. Knittel, M. Heugel

Endspurt vor der Bundestagswahl: Infostand am 16. September auf dem Postplatz in Zaisersweiher (Bild links). Am Mittwoch darauf, am 20. 9., während des Wochenmarktes, 4 Tage vor der Wahl - mit Gunther Krichbaum - im Klosterhof Maulbronn (Bild rechts). Bis 24. September wuchs die Spannung, alle gaben ihr Bestes. Die Betreuung eines Infostandes macht



H. Evers, D. Düppel, M. Heugel, G. Krichbaum, H. Schwender, E. Knittel

richtig Freude, wenn Unterstützung da ist und letztlich das Ergebnis stimmt. Vielen Dank!

Liebe Mitglieder und Freunde. Im Jahr 2019 finden in Baden-Württemberg wieder Kommunalwahlen (Gemeinderats- und Kreistagswahlen statt. Es muss wieder unser gemeinsames Ziel sein, die CDU-Listen so zu stärken, dass wir auf kommunaler Ebene (in allen Gemeinden unserer Region) wie in Maulbronn wieder die meisten Mandatsträger stellen können. Im Laufe des Jahres 2018 sind wir alle aufgerufen, kommunalpolitisch interessierte Frauen und Männer anzusprechen/aufzurufen, die für unsere CDU „ins Rennen gehen“ und auf unserer Liste (wieder) kandidieren.



Maulbronner Weihnachtsmarkt 2017

Herzlichen Dank für die Treue zu unserer CDU!

Ein besonderer Dank gilt allen Mitstreitern im Vorstand, den Helfern, Spender, Gönner und Freunde, die sich in unsere CDU eingebracht haben.

Euch allen, Eurer Familie, Freunde und Bekannte - in Maulbronn, Schmie, Zaisersweiher, Sternenfels, Diefenbach, Ötisheim und vereinzelt Oberderdingen...

Frohe Weihnachten und alles Gute in 2018

Euer/Ihr

Der beiliegende Kugelschreiber mit „Touchspitze“ für Smartphones soll Euch stets begleiten

- Vorsitzender:** Erhard Knittel
- Stellvertreter:** Dr. Jochen Birkle, Roland Evers, Johannes Gölz
- Schatzmeister:** Mike Kappus
- Schriftführer:** Thomas Sturm

Besuchen Sie auch unsere Homepage: www.cdu-maulbronn.de (Sie finden dort viele Bilder und auch dieses Schreiben)